



桜塚小学校だより 6月号

令和元年(2019年)6月4日
豊中市立桜塚小学校

<http://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/sakuraz/>

校長 原野 裕章



令和の時代になり、ひと月が過ぎました。「令和」という言葉が、少しずつ定着しつつあるのかなといった感じです。しかし、最近耳にするニュースは、子ども達が事件・事故に巻き込まれるといったことが多く、悲しくなるばかりです。子ども達が安心して、安全に暮らせるにはどうしたらよいか、大きな課題だと思います。ご家庭・地域といっしょに、考えていきたいと思います。



子ども達の様子

・4年生パッカー車

5月13日(月)

社会科の学習で、わた

したちのくらしを学ぶ中で、ゴミの処理やリサイクルの学習をします。豊中市の環境事業部の方に来ていただいて、実際のパッカー車とトラックを持ってきていただき、実演していただきました。



・5年生社会見学 5月15日(水)

社会科で、工業の学習をします。池田のダイハツの工場に見学に行きました。実際の自動車の組立ライン等を見学し、資料館では、これまでの歴史や、未来の車について学びました。

・遠足1年生 5月17日(金)

電車に乗って、五月山公園へ遠足に行きました。電車には、静かに乗ることができました。池田の駅から商店街の中を歩いてから、少しだけ登っていくと公園に着きます。到着した時には他校の子ども達はいなかったので、思う存分あそびました。動物園では、ウォンバットやエミューを見ることができました。



・水道出前授業4年生 5月28日(火)

わたしたちのくらしの学習で、豊中市の水道局の方に来ていただきました。体育館で、水をどうやってきれいにしていくのかを実験しました。まず薬品を使ってゴミ等を凝着させて沈殿させます。それを簡易濾過器に通すと、きれいな水で出てきました。

・引き渡し訓練 5月29日(水)

今年も引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。昨年度の経験をもとに、体育館に全員集合しての実施としました。いつ何が起こるかわからないというのを実感した昨年度でしたが、今年の引き渡し訓練はスムーズに実行することができました。



・桜塚カーニバル 5月31日(金)



児童会主催の桜塚カーニバルを行ないました。3年生から6年生が、色々なアトラクションやゲーム、出し物を工夫して楽しみました。体育館では、6年生が玉合戦とアスレチックをし、空いた教室では、3クラスを

使って人間すごろくをしていました。定番のコイン落としやウォンテッドもあり、マジックショーをするクラスもあって、存分に楽しみました。



お知らせとお願い

・検診の結果より

新年度になり、校医さんによるこども達の検診を実施しています。その中で、「姿勢」が悪い子が多いという指摘を受けています。姿勢が悪いと身体の不調にも繋がっていきます。姿勢は、無意識のうちに崩れてしまうものです。普段から、良い姿勢を心がけてほしいと思います。

・民間事業所による放課後デイ等のお迎えについて

最近、民間事業所による放課後デイ等のサービスを利用する方も増えてきています。学校まで迎えに来てくれるのですが、青門前の道路は狭く、駐車等はできません。下校時の児童の安全確保のためにも、こうしたサービスを利用される場合は、青門前で駐車しないように事業所にも周知徹底してください。

・「いかのおすし」の指導

最近校区内や近隣で、不審者情報が発生している状況です。学校ではこども達に「いかのおすし」の合言葉を指導しています。知らない人について「いか」ない。知らない人の車に「の」らない。「お」おきなこえでさけぶ。「す」ぐにげる。ちかくのおとなに「し」らせる。ご家庭においても、こども達にご指導ください。

・靴袋をご持参ください

参観や行事等でご来校いただく際には、靴を入れる袋等をご持参ください。大勢の方が来校するときは、靴等を置く場所がありません。また、間違えることも考えられます。なので来校時には靴袋をご持参いただき、ご自身で管理ください。